
Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение 

средняя общеобразовательная школа № 1 

города Южно-Сахалинска 

Анализ исполнения плана, по устранению выявленных в ходе независимой оценки качества условий осуществления 

образовательной деятельности в 2024 году 

 

 

№ 
п/п 

Недостатки, выявленные в 

ходе независимой оценки 

качества условий 

осуществления 

образовательной 

деятельности 

Наименование 

мероприятия по 

устранению 

недостатков, 

выявленных в ходе 

независимой оценки 

качества условий 

осуществления 

образовательной 

деятельности 

Плановый 
срок 

реализации 
мероприятия 

Ответственный 

исполнитель (с 

указанием фамилии, 

имени, отчества и 

должности) 

Сведения о ходе 
реализации мероприятия 

Реализованные меры по 

устранению 

выявленных 

недостатков 

Фактический срок 

реализации 

 V. Удовлетворенность условиями оказания услуг 



 

Частичная 

неудовлетворённость 

получателей услуг 

отсутствием тренажеров на 

территории школьного 

стадиона  

Установить МАФы, 

тренажеры  для 

обучающихся на 

школьном стадионе 

20.01.2025 Че Инна 

Владимировна, 

заместитель 

директора по АХЧ 

Установлена спортивно-
игровая площадка для 

обучающихся начальной 
школы на школьном 

стадионе 

20.01.2025 

 II. Комфортность условий предоставления услуг 

 

Частичная 

неудовлетворённость 

получателей услуг: 

состоянием школьного 

двора,  

ассортиментом блюд в 

школьном буфете. 

1.Направление обращения 

в адрес Департамента 

образования города 

Южно-Сахалинска о 

возможности выделения 

средств для 

асфальтирования 

территории школьного 

двора; 

 

 

 

 

2.Обсудить с Советом 

обучающихся ОО 

ассортимент блюд в 

школьном буфете; 

 20.01.2025 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

17.01.2025 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Збрицкая Татьяна 

Юрьевна, директор 

ОО 

 

 

 

 

 

 

 

Пазюк Ольга 

Сергеевна, педагог-

организатор 

 

 

 

Письмо направлено в 
адрес Департамента 
образования 20.01.2025 г. 
(исх.№ 7) 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
На заседании Совета 
старшеклассников 

обсудили ассортимент 
продукции школьного 
буфета и внесли свои 
предложения. (протокол 
заседания от 20.-1.2025 г 
№ 18) 

 
 
 
 
 

20.01.2025 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

17.01.2025 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

  

 

 

 

 

 


